

Messfeier der Kranken

mit Krankensalbung und Krankensegen

am Dienstag, 1. März 2016

„Kranke besuchen“ ist eines der sieben Werke der Barmherzigkeit. Papst Franziskus hat dieses Jahr zu einem Heiligen Jahr der Barmherzigkeit bestimmt. Damit betont unser Papst einen wichtigen Wesenszug Gottes: Gott ist barmherzig. Christen lassen Andere diese Barmherzigkeit Gottes spüren, wenn sie die Werke der Barmherzigkeit tun. „Kranke besuchen“. Die Sorge um die kranken Mitmenschen ist Auftrag der christlichen Gemeinde. Jesus Christus selbst hat sich den Kranken zugewandt, sie aufgerichtet und geheilt. Wir laden alle kranken Menschen unserer Pfarrei zum Gottesdienst ein. In dieser Messfeier wird auch die Krankensalbung bzw. der Krankensegen gespendet. Die Krankensalbung ist nicht die „letzte Ölung“, sondern will zum Ausdruck bringen, dass Gott dem Menschen in seiner Krankheit nahe ist. Diese Salbung gilt all jenen, die die Gebrechen des Alters, eine chronische und unheilbare Krankheit zu tragen haben oder vor einer schweren Operation stehen.

Diesen Gottesdienst feiern wir am
Dienstag, 1. März 2016, um 15.00 Uhr
in der Liebfrauenkirche.

Im Anschluss sind alle zum **Besammensein bei Kaffee und Kuchen** im Diepenbrockstift eingeladen. Begleitpersonen sind natürlich ebenso herzlich willkommen.

Wir bitten Sie mit dem Abschnitt rechts um **Anmeldung**, damit wir alles gut planen und vorbereiten können. Die Anmeldung bitte im **Pfarrbüro Liebfrauen** abgeben.

Anmeldeschluss ist Montag, 29. Februar 2016.

Ich lade Sie herzlich zur Mitfeier dieser Messe und zum Empfang der Krankensalbung ein!

Im Namen des Seelsorgeteams Liebfrauen
Ihr Pastor

Rafael van Bruchen

Anmeldung zur Messfeier der Kranken

Ich nehme teil an der Messfeier der Kranken in der Liebfrauenkirche am Dienstag, 1.03.2016.

Ich komme mit _____ Personen.

Ich möchte die Krankensalbung empfangen:
(Ankreuzen)

JA: _____ NEIN: _____

Ich nehme am Kaffeetrinken teil:

JA: _____ NEIN: _____

Name, Vorname

Anschrift

Telefonnummer

Datum

Unterschrift